



Große Nachfrage nach Unterrichtsmaterial zu Mais

Bonn (DMK) – Der Mais mit seinen vielfältigen Verwendungsmöglichkeiten wird auch für die Schulen immer interessanter. Gemeinsam mit der information.medien.agrar. e.V. (i.m.a.) erstellte das Deutsche Maiskomitee e.V. (DMK) daher neues Unterrichtsmaterial zum Mais. Als Grundlage dient der achtminütige DMK-Film „Der gelbe Planet – Unsere Welt ist der Mais“. Darauf aufbauend bieten DMK und i.m.a. eine Sachinformation, eine Lehrerhandreichung und zwölf Kopiervorlagen für den Unterricht in der Sekundarstufe 1 an. Das auf einer DVD zusammengefasste Material lässt sich fächerübergreifend in kurzen, einzelnen Unterrichtseinheiten zu den Schwerpunkten Maispflanze, Mais als Lebens- und Futtermittel sowie Energie- und Industrierohstoff nutzen.

DMK und i.m.a. präsentierten die Informationen rund um den Mais bereits auf der Grünen Woche in Berlin und nun auch auf der Bildungsmesse didacta. Die Unterrichts-DVD wird momentan an 480 Kreismedienzentren in Deutschland zum Verleih verschickt. Die Nachfrage übertrifft allerdings schon die Erwartungen. Die DVD ist über www.maiskomitee.de unter Medien/Produktbestellung erhältlich. Die Schutzgebühr beträgt 5,90 Euro zzgl. Versandkosten.

(1.233 Zeichen)